

Le Club des cadres fait sa rentrée

NR
13 Septembre 2018



Les adhérents, réunis au Musée des Amis de La Martinerie.

A fin de fêter sa rentrée, le Club interprofessionnel des cadres d'entreprise (CICE) a réuni, vendredi soir, au Musée des Amis de La Martinerie, une soixantaine de personnes pour un apéritif. Basé à la Maison des associations de Châteauroux, le club a été créé en 1969, au moment du développement de l'activité de la zone industrielle du Buxerieux. Le club est dédié à l'accueil des

cadres d'entreprise, des commerçants, des artisans et des enseignants et de leurs familles arrivant dans l'Indre. Il propose des soirées ludiques, des visites d'entreprises, des sorties culturelles, des déjeuners mensuels... Le club compte une cinquantaine de membres.

Contact : tél. 06.84.15.92.48.